

# Srio. ONU formula llamado para esfuerzos por paz C.A.

Naciones Unidas, Oct. 24 (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, hizo hoy un llamamiento a los gobiernos centroamericanos "y también a otros países" con intereses en la región, para que renueven su concertación en favor de la paz. Pérez de Cuéllar dice que no parecen haberse registrado avances en el cumplimiento de los compromisos para que no se use el territorio de las naciones centroamericanas para agredir a otros

Estados vecinos, así como para que cese a la ayuda a las fuerzas irregulares o movimientos insurreccionales. En su informe a la Asamblea General de la ONU, que el más próximo discutirá la situación en América Central, agrega que está dispuesto a prestar todo el apoyo que se le solicite para la consecución de dichos objetivos. El Secretario General agrega que al no haber progresos en el no uso de los territorios

—Pasa a la página 27—

## Deuda externa de AL en agenda Cumbre Pdtes. AL

Punta del Este, Uruguay, Oct. 24 (Reuter). La deuda externa latinoamericana, de 420.000 millones de dólares, figurará nuevamente en el centro de las discusiones cuando se reúnan aquí esta semana presidentes regionales, aunque se estiman menos probable

que en el pasado reciente las expresiones de retórica estridente. Desde la primera reunión celebrada en Acapulco (México) en noviembre pasado, Brasil ha puesto fin a su moratoria y Perú ha dado los primeros pasos hacia una reconciliación

—Pasa a la página 25—



## Casa Blanca niega que Marcos ayudó a campañas de Reagan

Washington, 24 de octubre (DPA). La Casa Blanca negó hoy que el dictador filipino Ferdinand Marcos realizase donativos para las campañas electorales de Ronald Reagan.

El portavoz Marlin Fitzwater declaró que "Reagan nunca obtuvo dinero de Marcos". Fitzwater salía así al paso de las informaciones recientemente publicadas por la revista "Newsweek" en las que se afirmaba que el antiguo presidente de Filipinas había contribuido con cuatro millones de dólares a la campaña electoral de

—Pasa a la página 35—

## EU acusa al líder Ortega de utilizar el huracán

Washington, Oct. 24 (AP). La Casa Blanca acusó hoy al presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, de utilizar el huracán que devastó a ese país como una plataforma para hacer propaganda contra la política del gobierno del presidente Ronald Reagan de apoyo a los rebeldes antisandi-

nistas. El vocero Marlin Fitzwater dijo que no se habían recibido pedidos de ayuda norteamericana de parte del gobierno nicaragüense y que no se espera recibir ninguno, aunque Washington suministró información meteorológica.

—Pasa a la página 35—

## Ciudad nicaragüense fue borrada por huracán Joan

Bluefields, Nicaragua, Oct. 24 (AP). El breve lapso que permaneció el destructor huracán Joan en esta pequeña ciudad costera de 60.000 habitantes, fue suficiente para prácticamente borrarla del mapa durante la madrugada del sábado anterior.

La mayoría de las ca-

sas de madera erigidas sobre pilotes, con porches y corredores hacia la calle, fueron barridas como por una escoba gigante en pocas horas.

El palacio de gobierno, parte de la catedral, el consulado de Colombia, el colegio Monravy y dos hoteles, todos cons-

—Pasa a la página 25—

## Derrúmbase edificio en Manhattan, E.U.

Nueva York, Oct. 24 (UPI). Un edificio comercial de seis pisos se derrumbó hoy sobre una transitada calle en el centro de Manhattan, lesionando por lo menos a ocho personas. Otras dos personas probablemente quedaron atrapadas entre los escombros.

La caída del edificio, en la Calle 31, provocó pánico entre la gente que se dirigía a sus hogares

—Pasa a la página 34—



REACCION. Waterbury, Mas. Oct. 25 (AP-Cablefoto). El vicepresidente George Bush reacciona al ser ovacionado durante su discurso ante la Gran Cámara de Comercio.

## Honduras y Nicaragua intercambian disparos

Tegucigalpa, Oct. 24 (Reuter). Honduras y Nicaragua intercambiaron disparos de artillería el jueves y el sábado en la frontera entre ambos países sin que se reportaran bajas, informó hoy un portavoz militar hondureño. Tropas sandinistas

—Pasa a la página 37—

## E.U. reitera respetará los tratados Canal de Panamá

Washington, Oct. 24 (AP). Estados Unidos respetará las disposiciones de los tratados según los cuales su país debe ceder el canal de Panamá a este país a fines de este siglo, dijo hoy ante el consejo permanente de la Organización de Estados Americanos el

—Pasa a la página 25—

## Bush se rehúsa hablar sobre un nuevo gabinete

Washington, Oct. 24 (AP). Al tiempo que el aspirante presidencial republicano George Bush sostiene que la campaña de su rival demócrata Michael Dukakis ha comenzado a to-

mar cuerpo, se rehúsa a conjeturar sobre a quiénes llamaría para formar su gabinete en caso de triunfar en las elecciones del 8 de noviembre. Sin embargo, fuentes

—Pasa a la página 35—



DESTRUCCION. Bluefields, Nicaragua, Oct. 24 (AP-Cablefoto). Desolador panorama que presentaba la zona céntrica de esta ciudad costera, luego

de la destrucción causada por el huracán "Joan". Oficialmente se informó que el huracán devastó más del 90 por ciento de la ciudad.

# Aero-México vendida en 335 millones Dls.

Ciudad de México, Oct. 24 (DPA). Un grupo de empresarios mexicanos compró en 770.000 millones de pesos (335 millones de dólares) la empresa paraestatal Aerovías de México (AEROMEXICO), declarada en quiebra en abril de este año. Entre los compradores figuran Miguel Aleman Velasco —uno de los dueños del monop-

lio privado de televisión "TELEvisa"— y el ex banquero Carlos Abedrop Davila. La empresa fue declarada en quiebra el 16 de abril pasado, seis días después de una huelga promovida por sus empleados de tierra. Las autoridades dijeron que la compañía operaba con déficit perma-

—Pasa a la página 27—